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C O M U N I C A D O   D E   P R E N S A 
 

 
Ganan Bou y Marcelli el Trial de las Naciones 2023 

 
• Los pilotos del Repsol Honda Trial Team levantaron en Francia un nuevo trofeo. 

 
Auron, Francia. 11 de septiembre de 2023.- Este fin de semana se celebró una nueva 
edición del Trial de las Naciones en Auron, Francia. Toni Bou y Gabriel Marcelli, junto con 
Jaime Busto, formaron la selección de España de este año tras los resultados que ellos 
obtuvieron en el Mundial de TrialGP 2023. Nuevamente se impusieron al resto de países 
participantes y superaron a Francia -que fue segunda- e Italia, que cerró con el podio. 
 
Después de una brillante actuación en las distintas zonas, alcanzaron el 19º honor 
consecutivo. Bou ha formado parte de la selección nacional en 18 ocasiones, siendo la 
primera participación de Marcelli. 
 
También ha sido un gran fin de semana para el Team Manager del Repsol Honda Trial 
Team, Takahisa Fujinami. Lideró el equipo japonés con los pilotos contratados por HRC, 
Tomoyuki Ogawa y Seiya Ujikawa, quienes ganaron el campeonato mundial en la “Clase 
de Trofeo Internacional”. 
 
El próximo reto de los pilotos del Repsol Honda Trial Team será el 7 de octubre, con una 
nueva cita del Mundial de X-Trial en Andorra. 
 

 



Toni Bou 
“Estoy muy contento con esta victoria en el Trial. Tenemos un gran equipo y lo pasamos 
muy bien compitiendo juntos. Era el primer año de Gabriel e hizo un trabajo brillante, al igual 
que Jaime. Quiero agradecer a la Federación Española que haya confiado en mí un año 
más y estoy contento con el nuevo título. Es una gran manera de terminar la temporada y 
ahora estamos centrados en las tres pruebas que quedan del Mundial de X-Trial.” 

Gabriel Marcelli 
“Ha sido un día increíble que acabó en victoria. Estoy muy contento de que mi primer Trial 
de las Naciones fuera con Toni y Jaime, porque creo que hicimos un gran equipo. Lo pasé 
bien y ha sido una grata experiencia, ya que es una prueba diferente a la que tenemos 
normalmente. Quiero agradecer a la Federación Española por elegirme este año y espero 
participar en más ediciones en el futuro.” 


